



iOS 16 de Apple incluirá una pantalla de bloqueo renovada con widgets y aplicaciones actualizadas

Antes de la gran conferencia de desarrolladores de Apple del 6 de junio, WWDC, salió a la luz nueva información sobre lo que está reservado para iOS 16. Según la información revelada por Mark Gurman de [Bloomberg](#), los usuarios de iOS pueden esperar nuevas funciones como una pantalla de bloqueo mejorada, además de aplicaciones propias actualizadas, incluyendo Mensajes y Salud, actualizaciones de notificaciones, funciones multitarea de iPad, entre otras.

El informe describió el software como una actualización «*bastante significativa*», lo cual es notable debido a que las dos últimas actualizaciones también incluyeron cambios considerables.

Por ejemplo, con iOS 14, los usuarios de iPhone ganaron soporte para los widgets de la pantalla de inicio, lo que llevó a una moda de personalización de la pantalla de inicio que todavía ve aplicaciones de widgets y temas como Brass, Themify, ScreenKit y otros, encabezando las listas de gráficos y diseño.

Mientras tanto, la actualización de iOS 15 del año pasado entregó modos de enfoque, una nueva forma de controlar qué y quién puede interrumpirlo y cuándo.

Ahora, Bloomberg asegura que Apple presentará especial atención a su pantalla de bloqueo, un pequeño espacio que actualmente solo ofrece la fecha, hora y botones para iniciar las aplicaciones Linterna o Cámara.

En iOS 16, Apple tiene como objetivo admitir fondos de pantalla que tengan capacidades similares a las de los widgets. Esto podría indicar que Apple está considerando fusionar lo que se encuentra a la izquierda de la pantalla de inicio, la «*Vista de hoy*» con su línea de widgets, directamente en la pantalla de bloqueo.

Esto tendría sentido, ya que la vista Hoy está diseñada para ofrecer un acceso más sencillo a la información que se pueda requerir a lo largo del día, como las próximas citas del calendario, el clima o los widgets que se pueden tocar para abrir las aplicaciones favoritas.



iOS 16 de Apple incluirá una pantalla de bloqueo renovada con widgets y aplicaciones actualizadas

Pero la vista Hoy no está a un alcance sencillo porque aún se debe deslizar el dedo hacia la derecha para verla, y muchos usuarios no se molestan en hacer eso.

El cambio podría ser beneficioso para los desarrolladores de aplicaciones que admiten widgets, ya que les dará otra oportunidad de captar la atención de los usuarios en un área de alto perfil.

Además, les daría a los desarrolladores de aplicaciones de personalización de la pantalla de inicio una forma de ampliar sus ofertas. Los usuarios ahora pueden descargar conjuntos de temas completos con conjuntos de widgets diseñados para la pantalla de bloqueo como la pantalla de inicio, junto con fondos de pantalla y temas de iconos a juego.

Además, la pantalla de bloqueo actualizada podría estar preparándose para un futuro en el que la pantalla de bloqueo esté siempre activa, similar a Apple Watch, aunque esto probablemente estaría relacionado con el hardware actualizado. Este modo puede ser exclusivo para los iPhone de gama alta en el momento del lanzamiento, incluyendo el iPhone 14 Pro y el iPhone 14 Pro Max.

Otras características esperadas con iOS 16 incluyen una aplicación de Mensajes actualizada con una «*funcionalidad similar a la de las redes sociales*», que puede incluir algún tipo de actualización en torno a los mensajes de audio.

La aplicación Health también será actualizada, pero el informe no tenía más detalles sobre lo que se cambiaría. Además, WatchOS obtendrá cambios en las esperas de los relojes y un modo de bajo consumo, mientras que iPadOS obtendrá cambios en las ventanas y multitarea.

El discurso de apertura de la WWDC 2022 de Apple será transmitido en vivo el 6 de junio.